LATRIBUNA VALLESANA

bailar a ritmo de la música de Rudy Ventura.

Lunes, 20

El lunes día 20, se celebró la fiesta local de nuestra ciudad y por ello el ambiente festivo en las calles fue muy alto. A las 12 de la mañana, los más pequeños pudieron disfrutar de un espectáculo con espuma en el parque de Can Mulà. A la una de la tarde, los mayores pudieron bailar y hacer el vermut en el envelat con el grupo "Iris". A esa hora, el parque de Can Mulà era el lugar donde el cocinero de "La Xica" preparaba una monumental paella popular. Los actos siguieron con la carrera ciclista para juveniles y una audición de sardanas con la cobla Jovenívola, de Sabadell, en Can Mulà. La noche del lunes presentaba doble oferta festiva a la mismahora: las diez. A esa hora, el ballet "Tropicana", de Cuba, actuaba en el envelat y el grupo pop "Sin Recursos" lo hacía en Can Mulà. La actuación del ballet cubano "Tropicana" no despertó la expectación prevista y el conciertó del grupo de Granollers congregó a unas 600 personas, en su mayoría jóvenes. La fiesta siguió a las once, con un baile de la plaza Prat de la Riba con la Orquestra Cóctel".

Martes, 21

El martes, 21, fue el último día de fiesta mayor. La tarde del martes contempló la última carrera ciclista de la "Festa Major", de las organizadas por el Club Ciclista Mollet con motivo de las fiestas. A las 6 de la tarde. se celebró un gran concierto de música clásica en el envelat a cargo de la Orquestra Maravella. Este acto registró un lleno absoluto. A las 7 de la tarde, el grupo "Xarxa" de Vila-Real representó en la plaza

Prat de la Riba "El dolcainer de Tales".

La noche del martes vio los últimos actos de esta "Festa Major". A las 10 de la noche hubo un castillo de fuegos artificiales, a cargo de la Pirotecnia Igual. A las 10.30, se celebró el último acto festivo con el baile de fin de fiesta de la Orquestra Maravella en el envelat de la "festa".

La primera valoración realizada por el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Mollet, Carlos Pascual Ibargüen, ha sido positiva y ha destacado el nivel de participación popular. Sin embargo, el responsable de una atracción ferial ha expresado que la participación no ha sido tan alta como en años anteriores.

Opiniones hay para todos los gustos. Lo que está claro que cinco días así vienen bien a cualquiera.

E. Pérez









1968

1990

MUEBLES AVENIDA

una firma de prestigio

En Mollet del Vallés

Le esperamos en:

C/. Rafael Casanovas, 80-82

C/. Bernat Metge, 35

En Palau de Plegamans

Le esperamos en: C/. Sant Joan, 7

Tel. 593 34 99